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L’assemblea ordinaria dei soci della Cooperativa Artigiana di Garanzia della Provincia di Genova è convocata, in prima
convocazione, per il giorno 29 Aprile 2007 alle ore 22, e in seconda convocazione per il giorno:

Domenica 06 Maggio 2007 - ore 08.30

Presso la
“SALA GRECALE – CENTRO CONGRESSI “

VIA AI MAGAZZINI DEL COTONE – GENOVA - ZONA EXPO

per discutere il seguente:
ORDINE DEL GIORNO

1) Relazione del Consiglio di Amministrazione sulla gestione;

2) Relazione Collegio Sindacale;

3) Bilancio Consuntivo al 31-12-2006;

4) Votazione per Rinnovo Organi Sociali per il triennio 2007-2009.

Il Presidente
  Valerio Giacopinelli

Mi chiamo Ivana Viazzi, abito a Genova dove sono
nata 31 anni fa, sono sposata e ho due bambine.
Oltre ad occuparmi della mia famiglia come
moglie e madre, sono promotore finanziario di un
importante gruppo bancario Italiano dove ho la
responsabilità della gestione di importanti clienti.
Le Elezioni Amministrative del 27 e 28 Maggio,
che ci chiameranno ad eleggere il Sindaco, il
Presidente della Provincia ed i Consiglieri
Municipali, Comunali e Provinciali, rivestono un
ruolo fondamentale non solo all’interno del
panorama politico Genovese, ma anche a livello
nazionale: una vittoria del centrodestra in una città
tradizionalmente di sinistra come la nostra
darebbe la possibilità di portare una ventata di
aria nuova ed un approccio innovativo ai molti
problemi che attanagliano la nostra bellissima città.
-  Perchè hai deciso di candidarti come Consigliere Municipale?
“Perchè ho seriamente voglia di fare qualcosa per migliorare il quartiere dove vivo con la mia famiglia, e
penso che la mia determinazione e il mio entusiasmo mi possano aiutare”.
- In quale lista ti presenti?
“Mi presento nelle liste di FORZA ITALIA”.
- Come pensi di convincere gli elettori di un quartiere tradizionalmente di sinistra in una città con radicate
convinzioni politiche che risiedono nel centro sinistra?
“Il mio entusiasmo e la mia determinazione basterebbero per convincere le persone a votarmi. Sono
altrettanto certa che la gente del mio quartiere ha voglia di sentirsi parte attiva della vita di tutti i giorni al di
là del proprio interesse. L’attività che svolgo mi porta quotidianamente a contatto con tutte le realtà che
compongono il tessuto sociale della nostra città: pensionati, imprenditori, commercianti, dipendenti,
casalinghe e sono i loro discorsi che mi hanno convinta che dovevo fare qualcosa di più oltre che ad
aiutarli nelle loro scelte finanziarie. Se loro mi hanno fatto prendere la decisione di candidarmi credo di
poter convincere anche altri di poter contare su di me”.
- Cosa pensi di fare una volta eletta nel Consiglio Municipale?
“Sarò sempre presente a tutte le decisioni che riguardano il quartiere con la praticità che mi contraddistingue,
nel rispetto della responsabilità e dell’impegno che mi sono presa con tutte le persone che mi daranno
fiducia”.
- Piuttosto impegnativa come dichiarazione. come pensi di potercela fare?
“È’ proprio perché sono madre, moglie e lavoratrice che conosco perfettamente ciò di cui abbiamo bisogno”.
- Su cosa punterai principalmente per guadagnarti la vittoria?
“Sulla sicurezza del nostro territorio per renderlo più vivibile e più vivo; sulla creazione delle condizioni
per poter convincere  giovani coppie a costruire il proprio ”nido” nel nostro quartiere; inoltre convincerò
commercianti ed imprenditori che è ancora conveniente insediare le proprie aziende nella nostra
circoscrizione in modo tale che si possano creare anche occasioni di impiego per gli abitanti del nostro
quartiere che, per densità di popolazione, possiamo definirlo una città nella città. Solo se ci impegneremo
tutti, ma proprio tutti, attivamente, Genova potrà tornare ad essere la grande e bella città che amiamo,
lasciandoci alle spalle ciò che è stato”.
- Hai scelto uno slogan per la tua campagna elettorale?
“Certo, visto la mia provenienza bancaria direi”:

VOTA VIAZZI, UN VOTO CHE TI RENDE
Commintente: Maliscev Eugenio

Festa perché anche quest’anno la Società Ginnastica Comunale
Sampierdarenese ha organizzato il campionato interregionale di
ginnastica artistica femminile di serie C, con la partecipazione di
squadre della Liguria, Piemonte e Valle d’Aosta, che si è svolto al
Palazzetto dello Sport di Manesseno il 15 aprile 2007. E anche
quest’anno la S.G.C. Sampierdarenese ha voluto con piacere
intitolare la competizione a Giovanni De Martini, grande uomo di
sport, che è stato per molti anni Presidente del sodalizio di via Storace
(durante la sua carica sono stati festeggiati i primi cento anni di vita
della società).
La gara è stata vinta dalla società Forza e Virtù di Novi Ligure davanti
all’Andrea Doria  di Genova e alla A.S.Valentia di Valenza. Le giovani
atlete della Sampierdarenese, Corinne Boschi, Benedetta Carati,
Arianna Carino e Eniada Demiray si sono classificate al sesto posto,
ottenendo così l’ammissione alla finale nazionale di Ancona del 20
maggio.
Complimenti a tutte e anche alla loro istruttrice, la bravissima Stefania
Villani.
Malinconia perché la S.G.C. Sampierdarenese ha recentemente
perso uno dei suoi più antichi dirigenti, Angelo Olmi.
Angelo per tanti anni ha partecipato alla vita del sodalizio  di
Sampierdarena in qualità di tesoriere e spesso ha scritto sul
Gazzettino degli articoli per celebrare le atlete della società che si
facevano onore nelle competizioni ginniche. A lui va il nostro più
caro ricordo.

Maurizio Cipriani
Presidente S.G.C. Sampierdarenese

Festa e malinconia nella
S.G.C. Sampierdarenese


